

摂津小学校で新たに3階建て18教室の校舎を増築

(9億4711万円)

・・・小学校統廃合後の人口増の見誤りではないか!

南千里丘のマンション開発で人口が増え、すでに保育所が不足し多数の待機児童があふれています。摂津小学校では、2年後の2018年度(平成30年度)に普通教室が不足するほど児童数が急増するとして、運動場に新たな校舎を増築することになりました。

旧味舌・三宅校区の地元の反対を押し切って強行した小学校統廃合で隣接する2小学校が廃止されているのに、マンション開発で予測される人口増について検討がされてきたのか、この間の市の対応に疑問が残ります。

地元住民も参加する通学区域審議会からは、校区変更はあこなわす校舎など施設の増設で児童増加に対応するよう市に求められてはいるものの、5年後には児童数1000名超、学級数30と、市教委が繰り返してきた学校の適正規模(12~18学級)を大きく上回る大規模校となります。

安全安心の学校環境の施設整備に大きな課題が残されます。

日本共産党議員団として提案している意見書決議案



今回は左記の4件の意見書案を提出しました。

○ 2025年大阪への万博誘致に関する意見書

○ 精神障害者への重度障害者医療費助成及び公共交通機関への運賃割引の実施を求める意見書

○ 「部落差別」の固定化につながる推進法の見直し撤回を求める意見書

○ 際限のない年金削減を強行する年金制度改革関連法案(年金カット法案)の撤回を求める意見書

12月16日(金)の議会運営委員会で協議をおこない、「3会派以上が賛成」かつ「反対が1会派以内」で本会議にあげるかどうかの可否を決定します。

第4回定例会・一般質問

12月20日(火)21日(水)の本会議でおこなわれます。
市政運営の各分野にわたって14名の議員から質問通告が出されています。
日本共産党議員団からは4名が以下の項目でおこないます。(カッコ内質問順位)

山崎まさかず議員(3番)

- ① 第1集会所の機能の集約と移転について
- ② 生活保護利用者への資産調査について

増永わき議員(5番)

- ① 国民健康保険料の引き下げと府内統一化について
- ② 市税の滞納処分と市民税の減免について
- ③ 別府コミュニティセンター等の活用について
- ④ 一津屋3丁目三島浄水場横の道路の安全について



安藤かおる議員(9番)

- ① 就学援助制度の改善について
- ② 子ども医療費助成制度等の入院時食事療養費助成の所得制限を廃止することについて
- ③ 公共施設巡回バス(セッピー号)など公共交通の充実について

ひろ豊議員(13番)

- ① 保育所待機児童問題の緊急対策について
- ② 中学校給食の現状と課題について
- ③ ふれあい入浴事業について
- ④ 10月からのゴミの分け方、出し方の変更について



※ 本会議場での様子はインターネットでライブ中継をしています。

摂津市議会のホームページ

<http://www2.city.settsu.osaka.jp/gikai/>

**日本共産党
5人の議員団**



野口 ひろし

☎072(六三四)0807



安藤 かおる

☎072(六五三)0715



山崎 まさかず

☎06(六三八)7165



ひろ豊

☎06(六三八)6301



増永 わき

☎06(四九六)四九七三